

## Bioanalistas celebran Día Mundial de la Calidad

Escrito por Administrator

Miércoles 16 de Noviembre de 2016 14:18 -

---

El Colegio Dominicano de Bioanalistas (CODOBIO), en coordinación con la Escuela de Bioanálisis de la Universidad Autónoma de Santo Domingo y el Ministerio de Salud Pública llevó a cabo una jornada científica, en conmemoración del Día Mundial de la Calidad, que se celebra el 13 de noviembre de cada año.



Vista panorámica de los participantes en la jornada científica sobre calidad.

Esta actividad tuvo como objetivo continuar con los procesos de actualización de profesionales del área de la salud, para fortalecer los programas de educación continua, y presentar los antecedentes de los inicios de la calidad y los avances alcanzados en la República Dominicana.

La Escuela de Bioanálisis tuvo a cargo la presentación de los retos y desafíos de la calidad en la actualidad, además, se abordó el tema de la humanización en los servicios de salud, se presentó la Guía Técnica de Bioseguridad en el Laboratorio Clínico, y se reconoció a personas y entidades que han contribuido a los procesos de calidad en el país.

Esta jornada fue encabezada por Jorge Asjana, vicerrector docente; Rosanna Elías, directora de la Escuela de Bioanálisis-UASD; Andrés Manzueta, coordinador ejecutivo del Viceministerio

## Bioanalistas celebran Día Mundial de la Calidad

Escrito por Administrator

Miércoles 16 de Noviembre de 2016 14:18 -

---

de Garantía de la Calidad del Ministerio de Salud Pública; Zoila Rita García, directora Nacional de Laboratorios Clínicos del Ministerio de Salud; Lourdes Cruz Morel, Presidenta de CODOBIO; Mariolga Roque; coordinadora de la Cátedra de Química Clínica; y Juan Adames, conferencista.



Uno de los conferencistas que participó en el evento durante su disertación.

“Esta primera jornada es una oportunidad única para sumarte a una cultura de calidad, que va más allá del deseo de hacer las cosas bien, es pensar y actuar diferente, creer más en sí mismos, respetar el orden y las instituciones, innovar, desarrollar, transformar... es hacer de la calidad un estilo de vida”, expresó la presidenta de CODOBIO durante su intervención en la actividad.

El Día Mundial de la Calidad fue promulgado por la Organización de las Naciones Unidas (ONU) en el 1990, con el objetivo de aumentar la conciencia mundial sobre la importancia de la calidad en el aseguramiento de la prosperidad en las naciones.

Esta actividad, dirigida a directores, gerentes, encargados de departamentos y unidades de calidad de instituciones públicas, privadas y estudiantes, tuvo como escenario el Auditorio Manuel del Cabral de la Biblioteca Pedro Mir.